



Superficie	106 m²
Référence	0150
Prix	280 000 €

Seillans

Appartement à vendre (83440)

Très agréable maison de village , entièrement rénovée , de 106m2 , ainsi qu'une cave et une terrasse sur le toit .Cette maison comprend :En rez-de-rue :1 grande cave avec accès sur l'extérieur et l'intérieur .1er étage :Salle à manger avec cheminée et cuisine ouverte entièrement équipée - cellier , buanderie .2eme étage :1 chambre avec placards - 1 salle de bains , et toilette .3eme étage :1 salon avec cheminée - 1 bureau avec placards (Les deux pièces peuvent redevenir des chambres)4eme étage :1 salon de détente , avec accès à une terrasse couverte et coin barbecue .Vous serez séduit par ...

Very pleasant village house, completely renovated, of 106sqm, as well as a cellar and a terrace on the roof. This house includes :On the ground floor:1 large cellar with access to the outside and inside. 1st floor:Dining room with fireplace and open kitchen fully equipped - storeroom, laundry room. 2nd floor :1 bedroom with cupboards - 1 bathroom, and wc .3rd floor :1 living room with fireplace - 1 office with cupboards (The two rooms can be used as bedrooms)4th floor :1 lounge with access to a covered terrace and barbecue area. You will be seduced by this house of character

AZUR EUROPEENNE REAL ESTATE

18 rue de L'hospice - 83440 SEILLANS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

